

stärken. Das Zentralkomitee der SED und der Ministerrat der DDR beauftragen die zuständigen Organe, die infolge der neuen Phase der amerikanischen Aggression notwendigen Maßnahmen zur materiellen und politischen Unterstützung des vietnamesischen Volkes zu treffen.

Mit der Deklaration über die Festigung des Friedens und der Sicherheit in Europa weisen die im Warschauer Vertrag verbündeten sozialistischen Staaten den Weg, Europa - das bereits zweimal in diesem Jahrhundert Ausgangspunkt blutiger Weltkriege gewesen ist - endlich in einen Kontinent des Friedens zu verwandeln. Die DDR wird all ihre Kräfte dafür einsetzen, um das konstruktive Aktionsprogramm der Deklaration im Interesse des Friedens und der Verständigung der europäischen Völker und Staaten zu verwirklichen.

Das Politbüro des Zentralkomitees der SED und der Ministerrat der DDR bringen ihre Überzeugung zum Ausdruck, daß die vom Politischen Beratenden Ausschuß der Mitgliedstaaten des Warschauer Vertrages beschlossene Deklaration sowohl den Interessen aller europäischen Staaten als auch den nationalen Interessen des deutschen Volkes entspricht. Die Tatsache, daß die grundlegenden Vorschläge der Friedenspolitik der DDR, so der 6-Punkte-Vorschlag des Staatsrates, die Vorschläge der Regierung für europäische Sicherheit, die Verständigungsangebote an die Mitglieder und Anhänger der SPD, von den Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages in ihrer Deklaration einmütig gebilligt wurden, stellt eine mächtige internationale Unterstützung des ersten deutschen Friedensstaates dar. Indem die Deklaration des Politischen Beratenden Ausschusses die Herstellung normaler, gleichberechtigter Beziehungen zwischen allen europäischen Staaten als eine Grundbedingung für die europäische Sicherheit begründet, werden die Anerkennung der Existenz von zwei deutschen Staaten, die Herstellung normaler, gleichberechtigter Beziehungen aller europäischen Staaten zur DDR sowie der Verzicht auf die revanchistische Alleinvertretungsanmaßung der Bonner Regierung zu Maßstäben für ein aufrichtiges und realistisches Herangehen zur Schaffung einer stabilen Friedensordnung auf unserem Kontinent.

Die DDR unterstützt voll und ganz die in der Deklaration getroffene Feststellung, daß die Verhinderung des Zugangs der Bundesrepublik zu Kernwaffen in jeglicher Form, die Unantastbarkeit und die Anerkennung der bestehenden europäischen Grenzen, einschließlich der Grenzen der souveränen DDR, der CSSR und Polens, sowie der Verzicht der